

Presidenta participa en clausura de taller para formación de monitoreo de resolución de Naciones Unidas que considera la participación de mujeres en prevención y resolución de conflictos armados

12 AGO 2015



En sus palabras, la máxima autoridad destacó el aporte del país en la materia y dijo que “hay 218 chilenas trabajando por el mantenimiento de la paz, empoderando a la población femenina en países que emergen del conflicto armado”.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, ofreció esta tarde en El Salvador, un discurso en la ceremonia de clausura del Taller Centroamericano para la formación del monitoreo de la R/1325 del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

Contextualizando sus palabras, la Mandataria expresó que “además de todo lo que hagamos por incrementar nuestros intercambios comerciales y aumentar la inversión extranjera directa, nuestro propósito es que sumemos nuevos espacios de cooperación y nuevas oportunidades para el diálogo político”.

Y prosiguiendo con la idea indicó: “Por eso, lejos de ser una coincidencia, veo en el hecho que hoy estemos reunidos en este lugar –en la sede del SICA, para clausurar un taller orientado a monitorear una resolución del Consejo de Seguridad de la ONU– una clara convergencia en torno a temas esenciales, como son la paz, la seguridad y los derechos fundamentales de la mujer”.

Asimismo, la Presidenta señaló que “el taller que estamos clausurando, es un ejemplo del modo en que

debemos trabajar si de verdad queremos alcanzar logros significativos, tanto en la promoción de los derechos de la mujer como en el reconocimiento del papel que debe desempeñar en nuestras sociedades”.

“Y así como Chile ha adquirido un fuerte compromiso con la Resolución 1325” afirmó, añadió “quiero destacar el proceso que están viviendo aquí en El Salvador para implementar un Plan de Acción, con el inicio de un proyecto con fuerte acento en la participación ciudadana”.

Haciendo un llamado a los presentes, la Jefa de Estado subrayó que “esperamos que pronto se concrete, al igual que en el resto de los países SICA, para que podamos promover adecuadamente el rol de la mujer en este tipo de situaciones y para que podamos también ampliar su presencia en este tipo de misiones”.

A su vez recalcó la labor que hoy 218 chilenas realizan en la materia, “trabajando por el mantenimiento de la paz, empoderando a la población femenina en países que emergen del conflicto armado. Ellas hoy trabajan acompañando a mujeres ex combatientes y en algunos casos, han sido la clave para buscar la verdad, al entrevistar a sobrevivientes de la violencia y el abuso sexual”.

Y la máxima autoridad del país, remarcó que “para nosotros, es un orgullo saber que estas mujeres, compatriotas que visten un uniforme, contribuyen día a día en la tarea de crear condiciones para una paz durable, favoreciendo la cercanía en el trabajo con las comunidades y entregando más seguridad a mujeres y niños en situaciones difíciles.”

A modo de conclusión, dijo aseveró que “soy una convencida que así como en este tema, con un trabajo persistente y colectivo se ha podido traer esperanza en situaciones de mucho dolor, será también por la vía de la cooperación y la definición de objetivos comunes que lograremos sustentar el bienestar y la paz de nuestros pueblos.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores